
《ロータリーソング》
　○　君が代・我らの生業・信濃の国
　○　誕生日の歌

《会　長　報　告》
　○　皆さん、こんにちは。本日は善光寺さん

というお寺が他とはかなり異なったお寺さ
んだということは前に申し上げましたが、
善光寺の大本願や大勧進も他の浄土宗、天
台宗のお寺とはかなり異質であります。私
が総代を務める大本願のお話しをさせてい
ただきますと、まずは大本願の総代ですが、
総代は 7 名以上 13 名以内と寺院規則に定
められております。但し他の寺院の総代と
異なるのが、普通の寺院の総代は勿論その
寺院の属する宗派の信徒ということになり
ますので、大本願の総代でしたら、浄土宗
の信徒ということになるはずですが、大本
願の総代は浄土宗の信徒以外の方のほうが
多く、中には神道の方もいらっしゃいます。
以前、大本願の明照殿の建て替え工事の時
に設計段階で、聊かのトラブルがありまし
た。それは当時、善光寺の世界遺産登録を
進める中で、とりあえず重要伝統的建造物
群保存地区の指定を目指そうとの機運が盛
り上がり、ほぼ確定し始めていた大本願明
照殿の設計について、世界遺産登録を目指
す関係者より設計変更を求める要望が出さ
れました。新たに建て替える明照殿の外観
が既存の建物とほぼ変わらない様にして欲
しいとの要望でした。これについて建設事
業委員会の会議中に浄土宗の長野教区の偉
い方が大変お怒りになり、「この明照殿は布
教、伝道の場であって、観光やら世界遺産

登録が目的ではない」と大きな声で発言さ
れ、その矛先は総代にも向けられました。
当時、その委員会には私を含め 3 人の総代
が出席しておりましたが、「大体が馬鹿な総
代が何で口出しするのか」と言われ、身を
竦めたところ。更に何故、浄土宗の信徒で
無い人間が総代になっているのかと責めら
れました。そこで、当時の執事が「大本願
は檀家寺ではありません。長野市の象徴的
なお寺で永らく地域の幅広い方々にささえ
られているお寺です」堂々と反論され、偉
い方も黙らずを得ませんでした。実はこの
発言には裏がありまして、当時、鷲澤市長
が協力を要請した経緯から、鷲澤市長に対
する発言でした。鷲澤さんは浄土真宗でし
たから。大本願だけではなく、大勧進の総
代も天台宗以外の方がほとんどです。まだ
まだ変わったところが沢山ありますので、
またの機会にお話しします。これで、会長
報告とさせていただきます。

《誕　生　祝　い》
　○　今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとうご

ざいます。
　　ご本人：宮本　忠長君、岡宮　照行君
　　　　　　荻原　　勝君、山川　浩之君
　　　　　　愛甲　宏明君、鈴木　一郎君

《お誕生日の歌》
　○　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、

お花を届けさせていただきます。
　　ご夫人：倉田　　剛君（久江さん）
　　　　　　北野　敬造君（勝美さん）
　　　　　　奥山　　哲君（邦江さん）

世界へのプレゼントになろう
Be a gift to the world
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《在 籍 賞 表 彰》
　10 月入会の皆様おめでとうございます。
　○　塚田　和男君 49 年、原　徹爾君 16 年

《幹　事　報　告》
　○　理事会報告
　◦ I・M（11/7）について
　　当日は当クラブがホストとなります。現在

襷を作成中です。よろしくお願いいたしま
す。後程のクラブフォーラムで詳しく説明
いたします。

　◦鬼怒川水害義捐金について
　　会員一人当たり 1,000 円をニコニコボック

スより拠出することを承認いたしました。
　◦長野東ローターアクトクラブ今年度予算に

ついて承認いたしました。
　◦10 月のプログラムについて
　　10/14　創立記念例会
　　10/21　休会
　　10/28　会員卓話　中山昌樹君
　◦その他行事予定
　　10/10 文化学園長野中学・高等学校で小学

生と中学生の体験入学がありまして、この
機会に国際交流会を企画しております。ご
都合のつく方は是非ご参加下さい。

　　10/12　イーストワンゴルフコンペ
　　10/17、18　地区大会
　　10/18　秋のゴミゼロ運動
　　今回新しく当クラブネームが入りましたベ

ストをご用意しました。着用してご参加い
ただきたいと思います。

　　11/23　ローターアクトアクターミーティング

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 62名 29名 33名 46.77%
前々回　9月16日 訂正出席率　100%

《ニコニコボックス》
　夫人誕生祝い：原　　徹爾君、奥山　　哲君
　誕 生 日 祝 い：山川　浩之君、荻原　　勝君
　　　　　　　　愛甲　宏明君、鈴木　一郎君
　早　　　　退：篠原　寿人君
　欠席当日連絡：和田　晶宜君

　○　カヌー競技の矢澤一輝、矢澤亜記の兄妹
が揃ってリオ五輪の出場が叶いました。今
後共応援お願いいたします。 小山　健英君

　○　9 月は目の手術で長期にお休みしました。
ロータリークラブよりお見舞いをいただき
ありがとうございました。未だ完治してお
りませんので無理をせずやっていきたいと
思います。 原　　徹爾君

　○　今年は会計担当なので…という訳ではな
いのですが、みなさんよろしくお願いいた
します。 山田　康裕君

　○　寒くなったきました。カゼをひかないよ
うに頑張っていきましょう。 鎌倉　孝光君

《前月ニコニコボックス報告》
　9 月／ 4 回　101,000 円　累計　316,500 円

《本日のプログラム》
　〇　クラブフォーラム
　〇　佐藤幹事より I・M についての説明
　〇　50 周年記念事業について



平成27年10月14日  創立記念例会
《ロータリーソング》
　○　奉仕の理想

《ゲ ス ト 紹 介》
　○　北信第二グループ
　　ガバナー補佐　小山　健英様
　○　長野東ローターアクトクラブ
　　会長　横山　允宣君
　　幹事　田村　洸樹君
　○　交換留学生　マリーさん

《会　長　報　告》
　○　皆さん、こんばんは。本日は創立記念例会

でありますが、特に来年は記念すべき 50 周
年ということで、本日はプレ 50 周年、云わ
ば前夜祭のような例会ですあります。クラブ
フォーラムで、皆様に記念事業等のアイディ
アや意見を頂戴しておりますが、もう少しし
ましたら歴代会長、幹事の皆様にご協議いた
だき、準備の組織を立ち上げなくてはいけな
いと考えております。記念事業の他にも、過
去の周年を参考にさせていただくと、物故者
法要、式典、記念祝賀会、対外的記念事業、
記念旅行、記念誌発刊等の幅広い事業を展開
してまいりました。来年は 50 周年という年の
持つ意味と時代の変革とを踏まえて、過去の
前例に囚われない事業を展開して欲しいと考
えます。大いに会員諸兄の英知をお貸しいた
だきたくお願い申し上げます。クラブフォーラ
ムでのディスカッションでも数多くのアイディ
アをお出しいただいておりますが、何人かの
会員の方々とお話しておりまして、先般の望
月ガバナーの公式訪問のおりにも、触れられ
ておりましたが、当クラブは青少年に対する
事業や姿勢が他のクラブより積極的だと思い
ます。従って、小中学生を含めた青少年を軸
に時代の要請や未来に向けた事業を展開する
のも、長野東 RC らしいといえるのではない
でしょうか ? 何となく、記念のモニュメント
の寄贈や何かを寄贈する事業というのは、当
クラブの体質に合わないような気がするのは、
私一人でしょうか ?

　　　きっと青少年に絡める素晴らしい何かが、
会員諸兄全員が知恵を絞って見つけ出すこと
が出来れば、単なる事業展開だけでなく、長
野東 RC 団結力と会員の共有の絆が生まれる
ような気がします。

　　　50 周年という節目に在籍していることを
チャンスと捉えて、折角与えられたチャンス

なら明るく前向き思考でたのしくやりましょう
と呼びかけて、会長報告といたします。

《幹　事　報　告》
　〇　既にご案内させていただきましたが 11 月

7 日は I・M となります。役割分担表の訂正
版を掲示板に掲示しておりますので、ご覧
下さい。また、当日は大勢の皆様のご出席
をお願いいたします。10 時集合です。

　〇　18 日は地区大会となっております。ホテ
ル国際 21 正面玄関にバスを着けますので、
6 時 50 分の集合をお願いいたします。

　〇　同じく 18 日は秋のゴミゼロとなります。
今回は会員の他に SMBC 日興証券様から
28 名、清水建設様から 10 名ご参加いただ
けるとのことで、合わせて 41 名の参加とな
ります。当日は原田政和君と荻原勝君に責
任者をお願いいたします。新しく作りました
ベストを着用していただきます。ベストは回
収しますのでよろしくお願いいたします。

　〇　来週 21 日の例会は地区大会に振替の為、
休会となりますので、お間違いの無いよう、
よろしくお願いいたします。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 62名 35名 27名 56.45%
前々回　9月30日 訂正出席率　70.37%

《ニコニコボックス》
　誕 生 日 祝 い：岡宮　照行君

　○　病気療養中はクラブよりお見舞をいただ
き、誠にありがとうございました。おかげ
をもちましてその後は経過も良好で日増し
に快方へ向かっております。この状態が続
けば来るスキーシーズンに間に合いそうで
す。 宮澤　与一君

　○　創立記念例会なので 山田　康裕君
　○　本日は来年の 50 周年に向けてプレ 50 周

年記念例会です。皆様と大いに楽しくやり
ましょう。 夏目会長

　○　創立記念おめでとうございます。
 篠田副会長
　○　創立記念をお祝い申し上げます。本日は

交換学生マリーさんもおいでくださいまし
た。10 月には文化学園長野で本年度 2 回目
の国際交流会が開かれ、マリーさんも参加
してくださいました。 佐藤幹事



《本日のプログラム》
　○　創立記念例会

《秋のゴミゼロ運動》
　○　10 月 18 日（日）

《地　区　大　会》
　○　10 月 18 日（日）
　　まつもと市民芸術館

《10月28日のプログラム》
　○　会員卓話　中山　昌樹君

《10月28日のメニュー》
　○　洋コース
　　・ブレス風サラダ
　　・海の幸のパナッシェ　白ワインソース
　　・洋梨のコンポート
　　・パン
　　・コーヒー

＝次週例会予告＝
《11月4日のプログラム》
　○　クラブフォーラム
　○　クラブアッセンブリー

《11月4日のメニュー》
　○　和定食
　　・〆鯖　カンパチ　イカ　刺身
　　・カキフライ
　　・きのこ煮付け　紅葉麩
　　・栗ご飯　赤出し
　　・果物



司　　会：岩本　弘君
開会挨拶：夏目会長
乾　　杯：小山ガバナー補佐
ご 挨 拶：長野東ローターアクトクラブ
幹　　事：田村　洸樹さん
中 締 め：篠原　寿人君

創立記念例会
場  所：ホテル国際 21「芙蓉の間」


